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みなさん、こんにちは。 
今日は、新潟経済同友会・教育問題
委員会の要請を受けて、中野小屋中
学校へ職業講話の出前授業の講師を
してきたことを紹介します。 
6月12日、全校生徒57名の小さな学

校で、「働くよろこびを見つけるために」と題して、60分の
講話で私の生き方、遣り甲斐・働き甲斐を話して、30分の質
疑応答をこなしてきました。 

先日、中野小屋中学校の先生から、お礼の手紙と生徒3名の
感想文が届きました。 
先生からは、あんなにも自分をさらけだして質問を話する生
徒達の姿をみて、私共も驚いております。 
生徒からは、自分が頑張っていれば結果もついてくることや、
人に嫌われるよりは、多くの人に信じられるような人を目指
していきたい。と書かれていました。 

質疑の時には、多くの生徒からメンタルの質問がでました。 
学校、勉強、友達、現代の若者もストレスの原因が多いみた
いです。 
子どもから大人へ成長する過程で、現実にぶつかり、ああで
もない、こうでもないと、もがく、思春期、反抗期は本人も
制御出来ない、特有の波はいずれ去り、子供達は自立して行
くのだと強く感じました。 
私からのアドバイスは、「叱られたら・落ち込む・成長しな
い」ではなく「叱られたら・原因を考えて反省する・次に活
かす」 
こころと体を鍛えて、自分のことを友達・先生・親に相談で
きる意識を身につけてくださいと伝えてきました。 
私の孫の年代に話すのは、苦労しましたが、真剣に聴いても
らい、今後も機会があれば、語りかけて行きたい思います。 

ありがとうございました。

●100%出席14名バッチ贈呈 
1年：小池 吉博 君、村山 栄一 君 
　　  箱田 元紀 君、野澤 修 君 
2年：金子 康弘 君 
4年：佐藤 真介 君、小林 素子 君 
5年：岩田 舞子 君 

9年：島 賢資 君　　　10年：安藤 幸夫 君 
15年：片山 政博 君　 23年：本間 健一郎 君 
25年：那須野 幸作 君 34年：宮川 忠和 君 

●10年以上出席者スピーチ 
安藤 幸夫 君、片山 政博 君、本間 健一郎 君 
那須野 幸作 君、宮川 忠和 君

IM開催について

高橋 ガバナー補佐 中川 IM実行委員長 

＜司会＞水本 孝夫 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 池田 江里子 委員 
•ロータリーソング「四つのテスト」  
•会歌「世界の友と」 

表　彰

北村 愼一 会長 挨拶

委員会報告

●ロータリー財団委員会 
島 賢資 副委員長 
寄付者紹介：宮川 忠和 君 

●青少年奉仕委員会 
佐藤 真介 委員長 
インターアクト 
笹団子作り、草木染め 
ロウソク作り他 

●出席管理委員会 
寺嶋 一夫 委員 
市川年度 前月出席率報告 93.29% 

●社会奉仕委員会 
村山 栄一 委員 
ポンポンナイトカーニバル 7/25
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職場訪問　日本銀行新潟支店訪問

委員会報告

●ゴルフ同好会 
山田 克明 幹事 
第1回北村杯優勝 中川 一広 君 
市川会長杯優勝 野崎 裕 君 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 

●ニコニコBOX委員会 
熊倉 敏明 副委員長 

●高橋 英樹 君 
ガバナー補佐として1年間よろしく
お願いします。昨日は新潟西ロータ

リークラブにご挨拶に行きましたが、緊張しまして最初のあ
いさつでさっそくコケてしまいました。 

●中川 一広 君 
I.M.昨日から各クラブPRを始めました。役目での訪問ですが
久しぶりに知人と会い楽しい一時でした。これからも各クラ
ブ訪問します。I.M.宜しくお願いします。 

●加藤 大二 君 
19日、ワイキキで開催された第45回ウクレレ・フェスティ
バルで、ジェイク島袋の前座で3曲演奏してきました。アメ
リカのオバちゃんにほめられ、伝説のプレーヤーや各国から
の参加で最高に楽しい1日でした。 

●宮川 忠和 君：100%出席バッチ34年 

●那須野 幸作 君 
お陰様で、100%出席バッチ25年 
健康な体で過ごす事ができるのは、十分に生んでくれた両親
に感謝します。 

●本間 健一郎 君：100%出席バッチ23年 

●片山 政博 君：100％出席バッチ15年 
ありがとうございました。 

●安藤 幸夫 君：100％出席バッチ10年 

●島 賢資 君：100％出席バッチ9年 

●岩田 舞子 君：100％出席バッチ5年 
おかげ様で丸5年になりました。楽しいロータリーを過ごせ
ているのも皆様のおかげです。今後ともよろしくお願い致し
ます。 

●佐藤 真介 君：100％出席バッチ4年 
皆様のおかげで100％が4年になりました。今後もどうぞか
わいがって下さい。 

●小林 素子 君：100％出席バッチ4年 
お誕生日のお花も大変大変ありがとうございました。 
お陰さまでホテルのロビーが華やかになりました。 

●金子 康弘 君：100％出席バッチ2年 
蒲原まつりでは皆様のご協力ありがとうございました。 
100％バッチありがとうございます。もう2年もたったと思
うとビックリです。 

●小池 吉博 君：100％出席バッチ1年 
おろおろしているうちに1年が経ってしまいました。 
今年も皆勤賞を目指します。 

●村山 栄一 君 
入会1年100％バッチありがとうございました！ 

●野澤 修 君：100％出席バッチ1年 
ありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。

幹事報告

次回は家族納涼夜例会の為、昼の例会はございません。 
次回例会 7月31日 家族納涼夜例会 

本日の出席率80.65% 
2週間前メークアップ後85.00%


